



大新だより

令和7(2025)年12月1日
和歌山市立大新小学校

木枯らしが、色づいていた大新公園の木々や学校前道路の銀杏の葉を落とし、冬の到来を感じる季節になりました。12月、2学期まとめの月です。

先月、11月はきのくに学び月間でした。本校では、11月14日～23日を学校開放週間として授業公開し、子供たちの様子をご覧いただきました。

学校開放期間中、地域先達や外部講師の方を招聘し授業をしていただいたり、公民館活動の茶道、太極拳、フラワーアレンジメントを体験させていただいたりして、子供たちは普段とは異なる学びや経験をさせていただきました。地域の皆様、保護者の皆様のご理解とご協力により、様々な学び、体験をさせていただくことができたことに感謝申し上げます。

さて、12月10日は、「人権デー（Human Rights Day）」です。法務省の人権擁護機関では、人権デーを最終日とする1週間（12月4日から10日）を「人権週間」と定め、1949年から毎年、全国的に人権啓発活動を強化して展開しています。

「世界人権宣言」が採択されて70年以上たちますが、今なお、いじめや児童虐待、インターネット上の人権侵害、感染症や障害等を理由とする偏見や差別、様々な人権問題が依然として存在しています。これらの問題を解決するためには、私たち一人一人が人権尊重の重要性を認識し、他者の人権に配慮した行動を心がけることが必要です。学校では、人が生まれたときからもっている『自分らしく生きる』ための権利=人権について、学年に応じたテーマで学習しています。

今年度1学期の始業式で、私は「自分（の命）を大切にしてください」「まわりの人を大切にしてください」「違いを認めてください」の3つを子供たちに話しました。自分も友達も大切にし、他者と認め合うことが、人権を守ることにつながると考えたからです。これからも、互いのことを認め合い、自分のことも他者のことも大切にできる児童の育成のため、教職員一同人権尊重の視点に立って取り組んでまいります。

保護者の皆様、地域の皆様には、今年も1年間、大新小学校にご支援とご協力を賜り、本当にありがとうございました。

あとわずかとなった2025年ですが、大新小学校職員一同、子供たちのために精一杯頑張ってまいる所存ですので、今後ともご支援ご協力のほど何卒よろしくお願ひ申し上げます。

学校長 和田佳世

*土・日曜日、祝日と冬休み中の12月29日（月）～1月3日（土）は休日のため、学校は閉まっています。教職員が不在のため、お電話、ご来校いただいても対応ができません。ご理解の程、何卒よろしくお願ひ申し上げます。